



たでいけ至福の園

# 至福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...



**Shifuku Dayori**  
Tadieike Shifuku no Sono  
information

Vol.  
**10**

2020. 1



新年明けましておめでとうございます。

今年は素晴らしい晴天のお正月となり、皆様輝かしい新年をお迎えのことと存じます。

今年もたでいけ至福の園は、利用者の皆様が笑顔で過ごしていただけるよう、そして地域が笑顔であふれるよう、職員一丸となって皆様に寄り添ってまいります。

本年もご指導、ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。



デイ  
サービス

## 年末と言えば、 やっぱり、鍋でしょ!!

たでいけ至福の園では、毎年年末に鍋パーティーを開催しており、  
今年も実施させていただきました。

でも、今年のお鍋はちょっと違います。

お野菜が至福の園敷地内の農園で採れた自家製なんです!!

鍋パーティーの日の朝、利用者様が畑に出られ、白菜、小松菜などを収穫し、洗って土を落とし、これまで利用者様が切ってくださったものを皆さんでいただく。

これぞまさに「地産地消」ですね^ ^

ご自分たちで採った野菜に豚肉、タラ、ホタテにつみれなどを入れて、具だくさんのお鍋が完成!!

皆さんそれはそれはおいしそうに食べておられました。



さて、大量に採れた白菜。残ったものをどうしようと考えていたところ…

「つけもんにすれば?」との利用者様からのご提案が。

ぜひお願いしようということになり、女性利用者様による

「白菜の漬物作り講座」が開かれました。

皆さん慣れた手つきでどんどん切って、漬けていかれます。

白菜を切るのって、けっこうな力が必要なんですが、何のその。

これこそ最高の機能訓練ですよね^ ^



漬けたものは後日皆さんでいただきました。最高の味でしたよ^ ^

たでいけ至福の園「至福農園」での取り組みをこれからもご期待ください!!

## 老人 ホーム

園の正面玄関に、  
立派な「しめ縄」が登場!!  
**今年の幸運  
間違いなし!!**



このしめ縄、男性利用者最高齢99歳のF様が作ってくださいました。99歳とは思えない手先の器用さで、日ごろから様々な作品を作つておられるF様。若いころから地元の神社のしめ縄などを作つておられたことをお聞きし、しめ縄の作製を依頼したところ、「よかよ!!」の一言  
作るといった以上は真剣に作る!!と言わんばかりに、それからお部屋にいる時間は、ワラまみれになって作製に没頭しておられました。

これでたでいけ至福の園の  
**今年の幸運は間違いなし  
ですね!!**

F様、本当にありがとうございました。



## 居宅 介護

## 地域の方々と クリスマスランチ会

たでいけ至福の園では、蓼池地区住民の方を対象にした「こけないからだ体操」を施設を開放して実施しており、施設利用者の方と地域の方々との交流の場としても大変ご好評をいただいているです。

12月はイベントとして、こけないからだ体操の後、クリスマスランチ会を行いました。この日のために厨房職員が腕を振るったクリスマス特製ランチを地域の方に食べていただき、



などありがとうございました。たでいけ至福の園はこれからも地域活動に積極的に取り組んで参ります。

## 訪問 介護

## 有償サービスの ご紹介

訪問介護事業所では、介護保険でのサービスだけでなく、介護保険外の生活お手伝いサービスを行つており、大変ご好評をいただいております。

日常生活のお困りごとに、**経験豊富な専門のスタッフがお伺いいたします。**日常のお掃除・大掃除のお手伝いや炊事・洗濯サービス、買い物支援(同行含む)、外出付き添い、電気製品の修理・修繕サービスなど、一人暮らしの方や病中病後の方など年齢を問わず、お困りごとがございましたら是非お気軽にご相談下さい。



単に医療的処置を行うだけでなく、

## 利用者様と 向き合う時間を大切に

今回は、お若い頃に機織りが大好きだったというご利用者様のお話を聞き、早速訪問スタッフが「手作りはたおり機」を夜なべで製作に乗り出しました!!

さっそくご利用者様にお見せしたところ、**大喜び!!** 目の色が輝き、糸巻きを手にして、そのころの事を思い出してか真剣な表情に…いつも以上に効果的なリハビリが実施できました。



これからも、その方の生きてこられた生活習慣や楽しかった時間も大切にしながら、寄り添つてまいりたいと考えています。

## 職員紹介

[事務職員]

**原 貴子**  
Takako Hara



[事務職員]

**村尻 幸子**  
Sachiko Murajiri



福岡から三股町に引っ越してきて早5年目になりました。  
三股町のきれいな空気と温かい人たちに囲まれて楽しい毎日を送っています。  
利用者様とご家族様のお役に立てるよう、これからも自分が出来ることを全力で頑張ります!!

開設当初から事務員としてお世話になっています。家庭では4人の子育てをしながら、日々忙しくしています。微力ですが縁の下の力持ちとなる様、利用者様とスタッフのサポートを頑張ります。

1

## 月のイベント

8日㈬・22日㈬ WAKUWAKU体操教室

10日㈮・27日㈮ 書道

14日㈫ 音楽レクリエーション

21日㈫ フラワーアレンジメント教室

23日㈭・31日㈮ 陶芸教室

その他ドライフレクレーション、アロマなど  
開催予定です